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Como ‘desinformación brutal’ calificó el presidente de la Mesa Directiva de 

la Cámara de Diputados y de la Comisión Permanente, Sergio Gutiérrez 

Luna, el que han tratado de posicionar “algunas personas que son contrarias 

a la Cuarta Transformación” sobre el tema de que se pretenden tomar 

fondos de los trabajadores en la llamada Ley Infonavit. “Es totalmente falso”, 

dijo el legislador de Morena  

 Gutiérrez Luna conminó a toda la gente, a los trabajadores, a que este 

miércoles escuchen la explicación que dará el director del Infonavit, 

Octavio Romero, en la conferencia matutina de la presidenta Claudia 

Sheinbaum. 

 

“Escuchemos la explicación técnica que se da sobre ese tema que nada 

tiene que ver con hacerse de fondos de los trabajadores, sino por el 

contrario, eficientar e inscribirlo como una política para mejorar las 

condiciones de vivienda para las personas en un plan integral sobre 

vivienda”, dijo el diputado por Veracruz. 

 

Tras encabezar la sesión permanente del Congreso de la Unión, Sergio 

Gutiérrez Luna, dejó hasta ahí el tema de vivienda, aunque precisó que será 

muy probablemente en enero cuando se dictamine la minuta enviada por 

el Senado en materia de vivienda, para en febrero llevarla al pleno una vez 

que arranque el segundo periodo ordinario de sesiones 

 

https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/12/17/morena-reprocha-

brutal-desinformacion-por-ley-infonavit/ 
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